

Protest gegen Hubertusmesse im Dom zu Speyer



Am 9. November 2013 fand nach dreijähriger Pause im Dom zu Speyer wieder eine Hubertusmesse statt. Die Jäger haben es wohl geschafft, das Bistum zu dieser Kehrtwende zu drängen.

Interessante Dokumente haben wir Ihnen hier zusammengestellt:

Hubertusmesse im Dom zu Speyer:

[Abschließender Brief an Bischof Wiesemann und Domdekan Kohl](#)

[Zu Gast in Glaubenswelten](#) von Harald Hoos

Ausschnitte aus der Hubertusmesse als Audio-Datei - [hier!](#)

Drei Briefe an Bischof Wiesemann und Domdekan Kohl - [hier!](#)

Unsere Pressemeldung vom 10.11.2013 [hier!](#)

Hintergründe und Infos zu dem Verlauf unseres bisherigen Protestes können Sie [hier](#) nachlesen.

Lesen Sie auch Kirche und Jagd – [Reaktionäre unter sich](#) von Gunter Bleibohm und [Lasset uns totbeten](#) von Heike Heinze.